

Polsek Beber Patroli Dialogis Dengan Warga Masyarakat dan Pemuda Desa Wanayasa

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Jul 28, 2024 - 11:36



KAB. CIREBON - Polsek Beber Polresta Cirebon tadi malam melaksanakan kegiatan patroli dialogis dan memberikan himbauan kamtibmas kepada warga masyarakat dan pemuda Desa Wanayasa yang bertujuan untuk menyampaikan pesan kamtibmas tentang bahaya bermain judi online.

Kegiatan patroli dialogis tersebut dilakukan oleh anggota patroli Polsek Beber Polresta Cirebon. Dalam kegiatan patroli dialogis tersebut, polisi mengajak

masyarakat dan pemuda Desa Wanayasa untuk bersama-sama menjaga lingkungan dan mencegah segala bentuk tindakan kriminalitas, khususnya perjudian online.

Polisi juga memberikan informasi dan penjelasan mengenai bahaya bermain judi online, yang dapat merusak kehidupan sosial dan ekonomi masyarakat, serta melanggar hukum yang berlaku. Selain itu, polisi juga mengajak warga masyarakat dan pemuda Desa Wanayasa untuk menghindari segala bentuk tindakan pelanggaran hukum yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain.

Dalam kegiatan patroli dialogis tersebut, polisi mendapatkan respon yang positif dari masyarakat dan pemuda Desa Wanayasa. Mereka menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh polisi dan berjanji untuk membantu dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar mereka.

Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH mengatakan, kegiatan patroli dialogis merupakan salah satu upaya kepolisian dalam membentuk kesadaran dan membangun kepercayaan antara polisi dengan masyarakat. Beliau juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dan pemuda Desa Wanayasa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH, mengatakan melalui kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH dengan adanya kegiatan patroli dialogis seperti ini, diharapkan dapat mengurangi angka kejahatan di masyarakat, termasuk tindakan ilegal seperti bermain judi online. Polisi selalu berkomitmen untuk memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik bagi masyarakat, serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Beber Polresta Cirebon